

350 Sänger zum 90. Geburtstag

AGV „Eintracht“ richtet Jubiläumskonzert des Kreis-Chorverbandes aus

Münster (PS) – Zu seinem 90. Geburtstag hatte der Kreis-Chorverband Dieburg zwei große Jubiläumskonzerte ins Jahresprogramm aufgenommen. Bereits im Juni fand eine Matinee im Park des Schlosses Fechenbach in Dieburg statt, das zweite Konzert ging am Samstag in der Münsterer Kulturhalle über die Bühne. Ausrichter war der örtliche Arbeitergesangsverein „Eintracht“.

Fritz Roth, der Vorsitzende des Kreis-Chorverbandes, freute sich, dass die „gesamte Bandbreite dessen, was der Kreis-Chorverband zu bieten hat“, präsentiert werden konnte. Ein besonderer Dank

galt den Gastgebern vom AGV Eintracht Münster und deren Vorsitzenden Manfred Löbig. Das Programm war ähnlich vielfältig wie im Sommer in Dieburg, 16 Chöre standen drauf. Damit möglichst alle Chöre zum Zuge kommen, waren diesmal andere Chöre als bei der Dieburger Matinee an der Reihe. Rund 350 Sängerinnen und Sänger standen im Laufe des rund dreistündigen Konzerts auf der Bühne, der Großteil der Chöre sang jeweils drei Lieder. Darunter der Liederkranz Frohsinn Eppertshausen, der unter der Leitung von Christhard Janitzki das Programm eröffnete. Im Mittelteil trat „La Mu-

sica“ vom MGV Altheim unter der Leitung von Andreas Mohrhard auf.

Der Abschluss war den Gastgebern vom AGV „Eintracht“ Münster vorbehalten. Die Eintracht war sowohl mit dem Musicalchor „Flame“, als auch mit dem Chor „da capo“ (beide geleitet von Oliver Zahn) und dem Chor „Vokal Total“ (Thomas Möller) vertreten. Die drei Eintracht-Chöre traten zum Finale auch noch einmal gemeinsam auf und sangen Hubert von Goiserns „Weit, weit weg“ und „Let the sunshine in“ aus dem Musical „Hair“.

Noch ein paar interessante Zah-

len aus dem Jubiläumsjahr des Kreis-Chorverbandes, der unter dem Namen „Sängerkreis Dieburg“ am 27. Februar 1927 in der Gaststätte „Mainzer Hof“ am Dieburger Marktplatz gegründet worden war: Dem Verband gehören derzeit 29 Vereine in 20 Orten an. In den 55 Chören singen etwas mehr als 1800 Kinder, Jugendliche, Frauen und Männer im Alter von 3 bis 90 Jahren. Es gibt sieben Kinderchöre, sechs Jugendchöre, sechs junge Chöre, sechs Frauenchöre, zehn Männerchöre, 16 gemischte Chöre, zwei Rock- und Popchöre, ein Vokalensemble und einen Musical-Chor.